

Nombre de alumno: Sebastian Urbina Sanchez

Nombre del profesor:

**Nombre del trabajo: INTRODUCCION A LA
MEDICINA VETERINARIA**

Materia: Historia de la medicina veterinaria

Grado: #1

Grupo: "B"

Primeras noticias históricas.

Orígenes en la domesticación que comenzó hace más de 10,000 años. En la etapa mesolítica. En un principio la disciplina estaba ligada al misticismo.

Se funda en el siglo XVIII la primera escuela de medicina veterinaria en Lyon, Francia.

Domesticación en México.

El primer proceso de domesticación en el México prehispánico se dio con el guajolote. También se domesticó Guacamaya roja, Perico cabeza blanca, Azulejo, Periquillo, Gorrión Mexicano, etc.

El papiro kahmun.

Es uno de los textos médicos más antiguos del mundo, egipcio con fecha de alrededor de 1800 a.C.

Centrado en temas sobre la salud de la mujer tratando temas como la fertilidad, el embarazo y la anticoncepción.

Domesticación de los primeros animales.

Enfocada en un principio en el cuidado de los animales utilizados para el trabajo y producción de alimentos.

En un principio la disciplina estaba ligada al misticismo.

Relación en la que humano y animal se ven beneficiados.

Orígenes de la medicina veterinaria

El hiapatra griego.

Inicio en la escuela metodista, iniciada por Themison de Laodicea. Parte de la veterinaria que consiste en conocer y determinar enfermedades, síntomas, causas y padecimientos de las caballerías o caballos.

Los veterinarios Romanos.

El caballo jugaba un rol importantísimo para el imperio romano y empleaban un gran número de veterinarios a los que llamaban mulomedici, encargados velar por la salud de las caballerías de las casas de posta. Los médicos de aquella época se dedicaban principalmente a curar heridas y enfermedades.